news.belgium

25 juin 2004 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 25 juin 2004

Organes du Culte Musulman

Sur proposition de Madame Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice et Ministre des Cultes, le Conseil des Ministres a approuvé l'arrêté royal portant création d'une Commission chargée de l'organisation du renouvellement des organes du Culte Musulman.

Sur proposition de Madame Laurette Onkelinx, Ministre de la Justice et Ministre des Cultes, le Conseil des Ministres a approuvé l'arrêté royal portant création d'une Commission chargée de l'organisation du renouvellement des organes du Culte Musulman.

L'Exécutif des Musulmans de Belgique avait un mandat limité qui est arrivé à expiration le 31 mai 2004. Des élections générales doivent dès lors être organisées dans les meilleurs délais possibles.Le projet d'arrêté royal institue la mise en place d'une Commission qui se chargera de l'organisation de ces élections générales.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Mme Laurette Onkelinx, Vice-Première ministre et ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, chargée de Beliris et des Institutions culturelles fédérales
Rue du Commerce 78-80
1040 Bruxelles
Belgique
+32 2 233 51 11
http://www.laurette-onkelinx.be/

